

## adn » local » lleida

## 42 Empresas y 17 instituciones catalanas participan en convención mundial BIO

Un total de 42 empresas y 17 centros investigadores de Cataluña participarán en la convención BIO que se celebrará en Washington del 27 al 30 de junio, en la que es la cita más importante del mundo en el ámbito de la biotecnología La representación catalana forma parte del pabellón español, que está coordinado por el ICEX en colaboración con Genoma España, la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) las tres BioRegiones con espacio propio, la de Cataluña, la del País Vasco y la de Andaluc

EFE, Barcelona | 22/06/2011 - hace 50 minutos | comentarios | +0 -0 (0 votos)

Un total de 42 empresas y 17 centros investigadores de Cataluña participarán en la convención BIO que se celebrará en Washington del 27 al 30 de junio, en la que es la cita más importante del mundo en el ámbito de la biotecnología

La representación catalana forma parte del pabellón español, que está coordinado por el ICEX en colaboración con Genoma España, la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) las tres BioRegiones con espacio propio, la de Cataluña, la del País Vasco y la de Andalucía.

En el caso de Cataluña, que supone el 50 por ciento de la representación española, es la entidad Biocat la que coordina la participación de las empresas e instituciones de la comunidad.

Entre las compañías catalanas participantes figuran AB-Biotics, Advancell, Aromics, Grifols Engineering, Intelligent Pharma, Neurotec Pharma, Oryzon, Palau Pharma y el Grup Reig Jofre.

Las empresas catalanas que estarán en la convención BIO son principalmente biotecnológicas, aunque también proceden del sector farmacéutico, de las tecnologías médicas y de apoyo al sector.

La mayoría de estas empresas trabajan en el desarrollo de proyectos para avanzar en la consolidación de una medicina personalizada para dar servicios sanitarios más eficaces y de mayor calidad, aunque también asisten compañías que trabajan en el área de la agroalimentación o en servicios para el sector biotecnológico.

Muchas de estas empresas presentarán proyectos y propuestas innovadoras en diferentes ámbitos de investigación, a través de los cuales podrán iniciar o intensificar su internacionalización, según informa Biocat.

Entre las instituciones y centros representados figuran ACC1Ó, Barcelona Biotech, Centre de Regulació Genòmica, Parc Científic de Barcelona, Sincrotró Alba, Parc de Recerca Universitat Autònoma de Barcelona, Universitat Politècnica de Barcelona, Red Bionanomed Catalunya o la Fundació Clínic para la investigación biomédica.

El pabellón de la BioRegión de Cataluña ocupará 250 metros cuadrados y contará con 27 espacios individuales y un espacio compartido de 42 metros que Biocat pone a disposición de las 17 instituciones de investigación y organismos relacionados con la biotecnología y de las 15 empresas que asisten sin un área propia.

El conseller de Salud, Boi Ruiz, y la directora general de Biocat, Montserrat Vendrell, han recibido hoy a una representación de la delegación catalana.

El conseller ha subrayado en el transcurso del encuentro "el compromiso del Departamento de Salud y del Govern en su conjunto para dar apoyo a un sector clave para el desarrollo del país como es el biotecnológico".

Boi Ruiz ha añadido que el futuro de la salud "pasa por potenciar la investigación en medicina personalizada, y Cataluña es ya un referente indiscutible en esta área".

La convención Bio Washington 2011, que se celebrará en el centro de convenciones Walter E. Washington, contará con un espacio expositivo de más de 60 pabellones en el que estarán representadas 1.700 compañías y más de 15.000 profesionales de todo el mundo

1 de 1 22/06/11 15:16